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常任委員会審査から 　各常任委員会では、決算議案以外の議案や請願・陳情を、詳しく審査しました。質疑の
一部をご紹介します。

総務委員会（議案２件）

市税等収納業務を複数年度契
約とする理由は
問 今まで単年度契約であった市税等

のコンビニエンスストア収納業務
を、複数年度契約とするとのことだが、
その理由は。

答 今まで取り組んできた、毎年度の
入札による収納単価の低減が限界

にきており、更なるコスト縮減を行う。
これにより、１年当たり約200万円のコ
スト縮減が図れるものと見込んでいる。

保健消防委員会（議案５件）

国民健康保険事業の県との共同運営化
に関する情報の市民へのお知らせは
問 今後、国民健康保険事業が県と市町村で共

同運営されることに伴い、本市の保険料の
将来の見通し等の情報を、できるだけ早く市民
にお知らせするべきと考えるが、現状を伺う。

答 今までは、本市単独では保険料の具体的
な見通しを立てられないことなどから、

審議会への状況報告だけであった。今後は、
現状や今後の見通し等について適時お知らせ
できるよう、その方法も含め、検討していく。

都市建設委員会（議案６件、発議１件、請願１件、陳情２件）

都市公園における禁止行為を定め
ることによる市民利用への影響は
問 都市公園において「公衆に危害を及ぼす

おそれのある行為・迷惑行為等」を禁止
行為として条例で定めるとのことだが、市民
の自由な利用が制限されるおそれはないのか。

答 ラジコン飛行機の操作や、ゴルフの練習
等を具体的な禁止行為として想定してい

るが、全ての公園に一律で禁止行為を定める
のではなく、各公園の利用者や周辺住民の意
見を聞きながら、それぞれの公園に合った使
われ方ができるようにしていく。

エアコン設置に関する見解は

問 市立小中学校へのエアコン設置については、今
後審議会の中で、その他の施設的課題との優先

順位を検討していくとのことだが、今後の予算要望
のあり方についての見解は。

答 エアコンの設置については、60数億円という
膨大な予算が必要であるため、 全庁的な合意

を得なければ計画的に進めることは難しいと考え
ている。審議会の中で専門的かつ慎重な意見交換
を行い、予算要望のあり方を含め検討していく。

教育未来委員会（議案４件、発議１件、請願３件、陳情１件）

証明書のコンビニ交付サービス
のリスク対策は
問 住民票の写しなど各種証明書のコ

ンビニ交付サービスが開始される
ことで、個人情報の漏えいなどのリス
クが懸念されるが、対策は。

答 コンビニでの交付については、 多
機能端末を本人が操作し、 店員は

手を触れない仕組みとし、個人情報の
保護をしている。 また、 窓口と同様、
証明書には偽装防止措置を行うなどと
いったリスク対策を取っている。

環境経済委員会（議案３件）

　議案とは、市民の代表である議会が決定することとなっている、市にとって重要
な案件のことをいいます。条例（市の決まり）や予算・決算など、提出された議案
は全て議会で慎重に話し合った上で、決定されます。議案って何？
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■予算に関する議案は、市長だけが提出する
ことができます。

■どのようなものが議案となるかについて
は、地方自治法や市の条例で決められてい
ます。

■平成27年は226件の議案について決定し
ました。

ちょっと詳しく知りたい！

議員は、議案をチェックするだけ
でなく、意見書や条例案などの　
議案を提出することができます。




